
 

令和 5年度 保護者アンケート結果   ゆくはし療育支援センター おひさま教室 

アンケート期間：令和 6 年 1月 22日～2月 16日 

 

 

 

★アンケート項目★ 

1. 子どもの活動スペースやプライバシーに配慮した部屋が十分に確保されているか 

2. 事業所の設備等は、スロープの設置などバリアフリー化の配慮がされているか 

3. 職員の専門性や人数は適切であるか 

4. ニーズや課題に沿った支援計画が提案されているか 

5. 子どもに合った活動が工夫されているか 

6. 同年代の子どもと交流する活動などが出来ているか 

7. 支援内容、利用者負担等について丁寧な説明がされたか 

8. 子どもの発達状況や課題について話を聞けているか 

9. 育児や子どもに沿った対応の助言等を得られる時間があるか 

10. 他の保護者との交流が出来る機会が持たれているか 

11. 相談したことなどについて体制を整備するとともに、迅速かつ適切に対応されているか 

12. 定期的に、関連する講演会などの情報や業務に関する自己評価結果を発信しているか 

13. 個人情報に十分な注意が払われているか 

14. 緊急対応、防犯、感染症対応マニュアルが説明されているか 

15. 非常災害の発生に備え、定期的に必要な訓練が行われているか 

16. 子どもは通所を楽しみにしているか 

17. 事業所スタッフの支援、対応に満足しているか 
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各項目ごとの回答

人数＝１１3人

はい いいえ どちらともいえない



★自由記載欄★ 

職員の対応・利用の感想について 

● これからもよろしくお願いします。 

● 少しずつ成長を感じられるようになり、嬉しく思います。これからもよろしくお願いします。 

● おひさま教室＝楽しい所と子どもがいつも話しているので、連れて行きやすいです。 

● かんしゃくなどを起こしても優しく対応していただきありがとうございます。 

● いつもありがとうございます。（複数回答） 

● 毎回、本人も楽しみながら集中して取り組めています。成長している部分や課題についても教

えてもらえてありがたいです。 

● ４５分の中で、沢山の事をさせて頂き、先生の指導をいつも参考にさせて頂いています。最後

にお話しする時間があるので、相談もできて良いです。 

● 土曜日利用ができたら助かります。 

● おひさま教室に通うようになり少しずつできる事が増え、もう少し早く通えばよかったと思い

ます。子どもも楽しく通っており、いつもありがとうございます。 

● いつも楽しみにしています。今後もよろしくお願いします。（複数回答） 

● 言語、作業ともいつもアドバイスなど頂きありがとうございます。 

● 年少終わりから３年間お世話になりました。この３年間でずいぶん成長することが出来ました。

ありがとうございました。 

● しゃべる言葉、聞き取れる言葉も増え、感謝しています。毎月１回、先生に会えるのが楽しみに

なっています。 

● 今、小学３年生ですが、今後、いつまでしてもらえるのか、このままのペースでいいのか、気に

なります。 

● 相談もしやすく、本人も楽しくリハビリできていて、ありがたいです。いつもありがとうござ

います。 

● 就学についてなどの相談にも手厚くサポートしていただき、大変満足しています。 

● 子どももできる事が増えて助かっています。 

● 子どもも楽しんでおり、アドバイスもいただけるので、助かっています。 

 

回数・人員について 

● とても大切なことをしてもらえているので、月２回くらいしてもらえるともっと体の使い方が

上手になると思うのですが、先生の人数が少ないので少し残念です。 

● 先生方の人数をもう少し増やしていただけるとありがたいです。（お休みされた時、別日を提示

してくれてありがたいのですが、別日に変更するのが難しいので） 

● 個別に対応していただいているので、どちらともいえない回答が多かった。もう少し、月に数

回利用できればうれしい。 

● 作業の先生が足りないなら増やしてほしい。月に 1 回は受けたいです。 

 

回答ありがとうございました。 

頂いた感想・要望については、職員間で共有・検討して皆様にお返しできるよう今後とも頑張ってまいり

ますので、よろしくお願いいたします。 

令和 6年 3月 

ゆくはし療育支援センター おひさま教室 


